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REQUERIMENTO N.° 294 /2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria de Saúde, no sentido de 

informar a esta Edilidade:  

 

 Qual é o valor total gasto pelo Hospital por semestre 

 Qual é o repasse anual ao Hospital pelo Município 

 Quais os valores arrecadados, por semestre, de outros 

benefícios/instituições. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

   

ASAMAS é uma Organização Social e que para funcionar recebe 

uma verba do Município e também recebe outros benefícios. 

Sendo assim, para conhecimento, solicito uma relação do valor total 

do gasto semestral, do valor repassado anualmente ao hospital pela Prefeitura 

Municipal e também qual o montante arrecadado semestralmente em contribuições de 

outras instituições. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 31 de outubro de 2018 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original encaminhada da 25ª Sessão Ordinária e 

lido e aprovado na 26ª Sessão Ordinária realizada em 13 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de novembro de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


